
会長あいさつ

� 会長　加藤　英敏さん
皆さま、こんばんは。本日は、

4時30分からガバナー補佐訪問と
いう事で、3名の方にお越しいた
だきまして、懇談会を致しまし
た。その後、5時20分から1時間
かけましてクラブ協議会の会合を
持ちました。その中で、我々ク
ラブの今期の方針をクラブ計画書
に基づいて説明さしあげ、その後、各委員会より発
表いただき、方針のご理解と助言をいただいており
ます。色々と良いお言葉もありましたし、私共から
は各委員の皆さまがアピールしていただける所はア
ピールできて、理解していただけたのではないかと
思っております。年4回訪問されるという事ですの
で、あと3回お見えになります。今日は、コロナ禍
という事でこの会場にはお見えになりませんが、い
ただいたDVDを皆さまに見ていただいて、その説明
に代えたいと思います。以上でございます。

幹事報告

� 幹事　江松　央統さん
1.	来週9月22日（火）は祝日ですので休会となります。
2.	皆さまに注意喚起をさせていただきたいのです
が、この所、迷惑メールが名南RCのアカウント
を詐称して送られている事があるそうです。覚え
の無い添付ファイルが付いていたり、明らかに迷

惑メールと分かるものは削除して開かないように
してください。ただ、必要なメールが送られて来
ている事もありますので、注意して取り扱いをお
願い致します。

ニコボックス

◆	ガバナー補佐	照井栞氏、地区副幹事	坂英臣氏、
分区幹事	杉本忠夫氏を歓迎します。
神谷　大徳さん 新原　　尚さん 伊藤　圭一さん
平沼　純子さん 久米　伸治さん 入谷　直行さん
三浦　和人さん 川辺　清次さん 坂本　　晃さん
佐々木　暢さん 日下智重子さん 髙橋　　司さん
谷川　弘高さん 福井　佳亮さん 加藤　英敏さん
三島多恵子さん 坂田　信子さん 川瀬　　悟さん
佐藤　　薫さん 大橋さなえさん 犬飼りさ枝さん
中山　伸夫さん 森田敏二三さん 高橋　武士さん
杉山　隆秀さん 中村　　勝さん 長尾　浅吉さん
上田　正秀さん 江松　央統さん 細井　俊男さん
村瀬　聖子さん

◆	9/9感染症対策にて、ビューティーアクリリック
マスクを開発し、出品致しました。ブース等、細
井さんの会社にて社員の皆様にお世話になりまし
た。ありがとうございました。そして、お忙しい
中、伊藤さん、児島さん、村瀬さん、お越し戴き
ありがとうございました。

	 朝比美和子さん
本日合計　54,000 円　累計　344,000 円

アンチエイジングエクササイズ

� 中村　　勝さん

懇談会・クラブ協議会

2020 年 9 月15 日（火）晴　第 10 回

斉　唱� 奉仕の理想
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ガバナー補佐卓話（ビデオ卓話）

■西名古屋分区ガバナー補佐� 照井　　栞さん
こんにちは！西名古屋分区ガバナー補佐　名古屋

大須ロータリークラブの照井栞です。
本来なら皆様のクラブを訪問して	岡部ガバナーの
今年度方針をお伝えしつつ、貴クラブの現状をヒヤ
リングさせていただくところでしたが、新型コロナ
ウイルスの影響は大きく、残念ながら映像でのご挨
拶となってしまいました。動画の中でクナークＲＩ
会長のメッセージや岡部ガバナーの地区方針などに
ついてご紹介いたしましたが、ガバナー補佐訪問で
お伝えしたいと考えていたことを、一部ですが記さ
せていただきます。
クナークＲＩ会長は、若い力に期待しロータリー

クラブをより魅力的にするために新しいアプローチ
にも心を開かなければならないと語っています。特
にローターアクトに期待しています。世界には1,090
のローターアクトクラブがあり25万人のローターア
クターが活動しています。30歳までという年齢上限
が無くなり、2022年からはRIに人頭分担金を支払う
ことになりました。ローターアクターもロータリア
ンになれるという道筋ができましたが、日本の場合
は他国と比べると独立性が脆弱なため、これからど
う育てていくかというところに問題があります。彼
らのリーダーシップを育てるためにも共同事業を企
画することをお勧めします。
岡部ガバナーの行動指針の一つ「会員増強をしよ

う」についてお話します。昨年まで世界のロータリ
アンの数は横ばいでした。先進国、特にアメリカは
減少傾向にありましたが、発展途上国のロータリア
ンが増加していたからです。しかし世界を席巻した
新型コロナウイルスはロータリーの活動を大きく制
約しています。世界では約37,000人減少し、第2760
地区も目標としていた5,000人が遠くなってしまい
ました。現状では従来の方法での会員増強が難しく
なっています。そこで一つの方法として「サテライ

トクラブ（衛星クラブ）の結成」を提案します。ク
ラブ設立には20人必要ですが、サテライトクラブは
8人でＯＫです。クラブがスポンサーとなって支援
しますが、会費や例会時間は自分たちで決め、細則
や理事会を設けて活動します。サテライトクラブの
会員もロータリアンとみなされます。海外ではサテ
ライトクラブを作り奉仕活動が盛んにおこなわれて
いますが、日本ではまだまだであり、可能性を秘め
ています。その他、2016年規定審議会で細則は各ク
ラブで自由に決定できることになったため、家族会
員、法人会員、準会員など、柔軟な発想で会員増強
につなげることができます。クナークＲＩ会長は国
際協議会講話で目標数字は作らないと言われていま
すが、いい数字になる努力はお願いいたします。
当年度の国際大会は台湾・台北市で2021年6月12
日から16日まで開かれます。岡部ガバナー主催のガ
バナーナイトは13日（日）です。セントレアからひ
とっ飛び！皆様の参加をお待ちしています。
地区大会は3月14日（日）に決まりました。当初
は10月に二日間に分けて予定されていましたが、3
月14日一日のみになりました。中身の濃い内容で皆
様に楽しんでいただけそうです。
目指せ！全員登録です。
期間限定で復活するのは「桜の回廊プロジェク
ト」です。東山植物園では2021年5月、日本植物園
協会	全国大会の開催が予定されています。昭和29年
に名古屋ロータリークラブがツツジの苗を寄贈して
以来、東山植物園とはご縁があり、この大会に合わ
せて今年度だけ復活させることになりました。全国
大会には秋篠宮殿下も臨席され桜の回廊も視察され
る予定です。
アメリカの独立機関・チャリティーナビゲーター
による慈善団体への評価では、ロータリー財団は12
年連続、最高評価の星4つです。米国慈善団体評価
機関からはＡ+の認定を受けています。いずれも、
92％の資金がプログラムと管理運営費に使われてい
るというところが評価されています。財団は、一人
当たり年次基金150ドル+ポリオプラス基金30ドル
=180ドルの寄付を	日本の目標として活動していま
す。他にも1,000ドル以上を恒久基金にご寄付いただ
くベネファクターを各クラブ1名以上、10,000ドル
以上の寄付をしていただく大口寄付者・メジャード
ナーを地区で5名以上など、寄付の目標は数多くあ
ります。またロータリーカードを作っていただいた
場合は支払金額の３％がポリオプラス基金に寄付さ
れ、ポイントはロータリー財団に寄付することがで
きます。財団への寄付！今年度もぜひご協力をお願
いいたします。
日本のロータリークラブは100周年を迎えます。
新型コロナ禍に於いても紆余曲折の歴史を経て培わ
れた底力で新しい形を模索し、さらに進化したロー
タリークラブになる予感がします。2020-21岡部ガバ
ナー年度がそのターニングポイントになるよう、私
もガバナー補佐として力を尽くします。

第 1358 回例会（10月6日）のご案内
2RC 合同　ガバナー公式訪問

於：名古屋マリオットアソシアホテル
16F『ボールルーム』　18：30 〜 19：30


